



第 280 号 令和 5 年 2 月 吉 日

園祭 開催!!

10月29日に七生福祉園祭を開催しました。今年度も利用者の皆様と職員のみとなりましたが、昨年度よりも規模を拡大し成人寮・児童寮合同で開催しました。模擬店は体育館エリアと管理棟前エリアに分け、3か寮ごとに時間を区切って、各エリアを回っていただきました。模擬店でもらったジュースやお菓子などをその場で食べていただけるよう飲食スペースも設置し、感染症対策を講じながらではありますが従来の園祭に近い形で利用者の皆様に楽しんでいただきました。来年度は利用者の皆様だけでなく、ご家族や地域の皆様と一緒に楽しめる七生福祉園祭が開催できることを願っています。



今年は「手作りフライドチキン」と「唐揚げ」のセレクトチキン、エビフライやフライドポテトといった人気の揚げ物に加え、南瓜カレーグラタンやポテトサラダなど、子どもたちが大好きな料理を愛情込めて手作りし、お弁当箱に盛り込みました。豪華な料理や可愛らしいディナーを前にした利用者の方から、たくさんの笑顔をいただくことができました。



児童

クリスマスディナー

成人



治療食や嚥下機能が低下した方にも、食べやすいように工夫しながらクリスマスを楽しめる内容としました。どんな形態のお食事でも、美味しく味わっていただけるよう工夫を凝らしています。

当園の園だよりは知的障害のある方への合理的配慮からルビをつけて提供しております。ルビ無しをご希望の方は当園職員までお申し出ください。

じどう  
児童

たくさんの種類の料理を彩り良く、きれいに重箱へ盛り込み提供しました。伝統がある代表的なお節料理を少量ずつお重に詰め、その料理の意味についてもプリントを作成して紹介しました。利用者の皆さんは、年に一度のおせち料理に興味津々で、1つ1つの料理を味わって食べてくれたようです。



しょうがつりょうり  
お正月料理

せいじん  
成人



おおみそか としこ め あ  
大晦日に年越しそばを召し上  
がっていただき、三が日はお  
せちを召し上がっていただき  
ました。お雑煮はおもち風の  
ムースを使用して、安全に召  
し上がっていただけました。  
1月4日の仕事始めには、  
たいいくかん あつ あまぎけ の  
体育館に集まり甘酒を飲みな  
がら和やかに新年を祝いまし  
た。

# HALLOWEEN



こども だいす きせつ  
子供たちが大好きなハロウィンの季節がやってきました。  
こども す かそう えんない ようい  
子供たちは好きな仮装をし、園内をまわり用意されたお  
菓子に目を輝かせていました。最後に職員と一緒に  
お菓子の前で笑顔で記念撮影📷！選んだお菓子の袋を見つ  
めながら嬉しそうに寮に戻って行きました。

